
全球知名半导体制造商     （总部位于
日本京都市）针对自动驾驶和高级驾驶辅助系统
（    ）的发展而需求不断增长的高速车载通
信系统，开发出了支持      （       
                ）  总线端口保护的双向    
（   保护）二极管  “        系列”。   
  是车载    （电子控制单元）之间实时且安
全的数据收发所必需的通信技术。新产品可在不
使      等高速通信中的传输信号劣化的前

提下，保护    等电子设备免受浪涌和静电放
电（   ）的影响，从而实现高品质的车载通信。

随着自动驾驶技术和     技术的快速发
展，对速度更快、可靠性更高的车载通信系统的
需求也随之增加。特别是自动驾驶领域，需要快
速、准确地处理从摄像头、     和雷达等的传
感器获取的大量信息，因此以往车载通信所用的
   逐渐被能够更高速、更大容量地传输数据
的     取代。
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辐射引领 共绘发展蓝图
嘉定区安亭学前教育集团成员单位携手共发展

嘉定区安亭学前教育
集团以安亭幼儿园作为引
领园，由区域内   所公办
园和  所民办园共同组
成。为了全面提升幼儿教
育的品质与后勤管理的效
能，嘉定区安亭学前教育
集团积极践行“点亮童年
院子”的核心理念，将目光
投向了教育教学与后勤管
理的双重阵地，精心策划
并举办了一系列主题突
出、内容详实的交流研讨
与展示活动。

坚持深度教研 保障学
前教育高质量发展

在深度教研的征途上，
教师们矢志不渝，为学前
教育的高质量发展筑起坚
实的基石。近日，嘉定区安亭学前教育集团举
行了  场以“探寻童年院子里的师幼成长”为
主题的集团教学节系列展示活动。在安亭幼儿
园展示专场中，教师们深入童年院子，观察孩
子的活动，分享实践经验。中班教研组长引领
微论坛，围绕时间、空间、资源冲突解决、孩子
愿望满足策略及教师角色定位等议题深入对
话。两则课程故事《她是真的害怕了吗？》与《爱
记日记的小奕》的分享，展现了教师们的教学
智慧与爱心。活动尾声，相关专家的精彩点评
更是让教师们受益匪浅。

与此同时，昌吉路幼儿园与新源幼儿园也
积极响应教育部关于幼儿园保育教育质量提
升实验区的工作要求，分别开展了“基于实证
的教研”子项目研讨活动。这两场教研活动均
摒弃了传统主题式教研的固有框架。在园所相
关负责人的精心组织下，教师们以敏锐的观察
力捕捉游戏中那些看似寻常却又充满教育意
义的瞬间，随后迅速集结，积极开展现场教研
活动，共享智慧火花，共同实现专业成长与工
作改进。活动结束后，安亭学前教育集团理事
长余海玲组织复盘讨论，生成式教研模式激发
了教师们思考的热情。

此外，东方瑞仕幼儿园、新源幼儿园、安亭

幼儿园，三场不同主题的
“探寻童年院子里的师幼成
长”系列活动也相继拉开帷
幕。春申幼儿园顺利举办了
基于区级课题《基于“项目
式学习”的职初教师园本培
训模式的行动研究》的成果
汇报暨集团教学节系列活
动，展现了集团成员园在教
育教学研究与实践中的丰
硕成果。

作为集团引领园，安亭
幼儿园凝心聚力搭建优质
平台，以“点亮童年院子”理
念为引领，从多个维度不断
提升集团内幼儿园教师的
专业化水平与教学质量，为
幼儿的全面发展奠定坚实
的基础。

深耕后勤管理 推动保育水平稳步提升
在重视教育教学质量的同时，集团也高

度重视后勤管理工作的重要性。东方瑞仕幼
儿园围绕区级重点课题深入交流，情景剧《咕
噜咕噜喝水了》展现了保育师的专业素养与
职业精神，营养员们则通过“饺子的故事”情
景展示，呈现科学化、精细化膳食工作成果。
首发后勤队伍园本培训手册，为专业化发展
提供支撑。

在昌吉路幼儿园，与会人员亲身体验了
户外活动现场。微研讨围绕“颜料，谁来洗”议
题展开，引发共鸣。后勤保教主任从管理的视
角出发，分享了昌幼在推进保教融合中的思
考与行动。保健教师介绍了“爱眼护眼”课题
成果。后勤导师团导师也分别表达了感悟与
体会。两场展示活动就个性化保育、精细化管
理及数智技术应用等议题深入探讨，提供了
宝贵的思路与启示。

展望未来，嘉定区安亭学前教育集团将
以更加开放的姿态与坚定的步伐探索前行之
路。通过资源共享、协同发展等举措推动成员
园的共同进步与繁荣，为幼儿的全面发展创
造更加美好的明天，为学前教育的美好未来
贡献智慧与力量。 （余海玲 林巧珍）
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    开发出支持“     ”的    二极管

在一个普通的工作日，工商银

行南京西路支行迎来了一位特殊

的客户。他带着一个装满旧人民币

的袋子，满脸愁苦地诉说着自己的

遭遇：由于这些纸币已经在家中存

放了几十年，纸张脆弱且极其破

旧，他在多家银行网点都遭遇拒

绝，无法兑换。

在了解具体情况后，南京西路

支行客服经理立即向行长进行了

汇报。行长表示充分理解客户的困

境，决定采取措施为客户提供兑换

服务。面临纸币年久失修、极易破

损的挑战，行长和客服经理积极配

合，耐心地将每一张人民币小心分

开，仔细验证真假，并认真清点数

量。整个过程耗时较长，但他们始

终保持着微笑。这种细致入微的服

务精神，体现了南京西路支行“客

户至上”的服务理念。

最终，这位客户成功兑换到了

  张全新的    元人民币，看到

面前崭新的钞票，他的脸上绽放出

笑容，对南京西路支行的服务表示

了由衷的称赞，认为这样的服务不

仅解决了自己的实际问题，更让自己感受到

了银行的温暖与信任。

这次事件不仅是一次简单的旧纸币兑

换，更是南京西路支行全心全意为客户服务

的真实写照。在服务过程中，员工们展现出

的耐心与专业，让客户感受到无微不至的关

怀。

南京西路支行行长表示，今后将继续坚

持以客户为中心，不断提升服务水平，努力

让每一位客户都能在这里找到解决问题的

途径，感受到家的温暖。 李鉴真
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作为北京哥迪士贸易有

限公司的总经理，高艺负责

带领团队严格遵循国际先进

理念与传统技艺相结合的标

准修复每一件艺术品。无论

是书画、陶瓷，还是青铜、木

雕，高艺总能凭借着一双巧

手和一颗慧心，让众多濒临

损毁的艺术珍品重焕生机。

同时，她还凭借在艺术品修复领域的深厚造诣，

筛选具有艺术价值的藏品，为客户提供专业收藏

咨询服务。

在回忆修复艺术品过程中令人难忘的经

历时，高艺总会提起一幅宋代的书画作品。这

幅画由于年代久远，遭受了严重的虫蛀、霉变

和纸张老化，画面破损不堪，颜料也有多处褪

色。面对如此棘手的修复任务，她和团队毫不

退缩，他们精准地调配颜料，细致地进行接笔，

经过数月的精心修复，书画作品重新展现在眼

前，恢复了昔日的神韵。

在高艺眼中，传统修复技艺无疑是整个艺术

品修复事业的根基所在，而现代科技也为艺术品

修复带来强大的助力。借助高分辨率的显微镜以

及光谱分析仪器，修复师们能够以更为精准的视

角去洞察艺术品的材质构成、颜

料成分，乃至其病害情况等深层

次信息，进而制定出更加科学合

理、行之有效的修复方案。

修复陶瓷器时，她和团队会

先利用  光衍射技术深入分析其

内部结构和烧制工艺，精准掌握

器物的原始状态与特质，随后再

巧妙运用传统的配釉、烧制工艺

进行细致入微的修复操作，最大程度地还原艺术

品原本的风貌神韵，让每一件修复后的艺术品都

能重绽光彩。

此外，高艺在艺术品修复技术创新方面也从

未停歇脚步。她目前已经成功探索出一系列技术

成果，其中包括“基于无损检测技术的艺术品内

部结构分析系统”“基于计算机辅助设计技术的

艺术品整体修复方法”，以及“基于微气候控制技

术的艺术品持久保存方法”等。这些成果也进一

步助力了艺术品修复领域在传统与现代方面的

深度融合。

展望未来，高艺希望通过自己在艺术品修复

之路上对传统技艺的坚守与对现代科技的积极

探索，能够让更多的艺术品在传统与现代的交融

中得以传承。 （杨丽雯）

高艺：艺术品修复世界里的匠心坚守

近日，中国妇女报社推出     
年度女性新闻人物，青年越剧演员
陈丽君入选。

    年出生的陈丽君来自“越
剧之乡”浙江嵊州，在她的记忆里，
儿时的家乡总带着茶香、环绕着越
音。上小学时，她的音乐老师总爱在
上课时播放一段越剧，那是她最早
的艺术启蒙。  岁那年，她下定决
心学习越剧，父母并不支持，告诉
她：“学戏很苦，你不会后悔么？”她
想了想回答：“不会。”

于是，陈丽君进入嵊州越剧艺
术学校，度过了纯粹也略显单调的
 年时光。练功房、教室、寝室，每天
三点一线，一星期只有  小时外出
时间。在老师眼中，她是个极能吃苦
的孩子，从小就表现出强大的韧劲，
每天的练习时间都超出规定。

陈丽君至今还能回想起小时候
练功的场景。练习一个动作，做了一
轮又一轮，手已经在发抖了，汗水从
头发、手心、背部一滴滴落到地毯上。
坚持不住的时候，她脑子里有个声音
一直告诉自己要坚持住。

    年从艺术学校毕业时，  
岁的陈丽君已经拿到了全国艺术院
校“文华奖”地方戏组金奖。身边不少
同学转行、工作，陈丽君反而坚定了
继续求学精进的念头。那一年，浙江
小百花越剧团首次尝试与浙江艺术
职业学院联合开办五年制的“小百花

越剧班”，为小百花定向培养  名演
员，陈丽君决定奋力一搏。

从嵊州到杭州路程不远，但是
陈丽君总觉得这是一次决定命运的
考试。主考官是时任浙江小百花越
剧团团长的茅威涛，留下一句：“先
读一年试试吧。”陈丽君以为自己依
然“待定”，决心更拼才行。事实上，
茅威涛等前辈第一眼就发现了陈丽
君的天分，只是对她另有安排。

当时，陈丽君身高已超过     
米，是班中最高的学生之一。入学  
个月后，班主任陈伊娜向陈丽君提
出建议：从花旦转为小生。这意味着
陈丽君必须把前三年的许多经验抹
去，从最基础的地方重新开始，从
手、眼、身、法、步各个细节练起：练

云手练到虎口疼，学武戏五脏六腑
都痛；最难的是唱，从花旦到小生，
陈丽君的声带一度练出了问题。

那些年里，陈丽君演了数不清
多少遍的何文秀、梁山伯、贾宝玉、
邹世龙，直到     年，她凭借越剧
《新龙门客栈》火出了圈，成为近些
年最出圈的越剧小生，被网友亲切
地称为“老公姐”。在剧中，她一袭长
衫、手持折扇，举手投足间尽显帅气
与儒雅，把“贾廷”一角身上那种正
邪交织的复杂气质演绎得入木三
分，每一个眼神、每一个武术都仿佛
带着魔力，“迷倒”了万千少女，让她
涨粉数百万。她的走红，也让越剧进
入了更多网友的视野。

作为一名“  后”，陈丽君身上有

着新时代越剧演员的青春和锐气，参
加综艺《乘风    》的消息公布后，质
疑声渐起。但她选择直面这一切，发了
条长微博：戏曲需要传承，更需要传
播；传统需要守护，也需要突破……

在参加《乘风     》之前，陈丽
君反复跟导演组确认：“是能让我展
示越剧的吧？是能让我在歌曲里融
合越剧的吧？是会有机会宣传中华
传统文化、宣传我们戏曲的吧？”直
到节目组向她保证，会给予她很大
的自由空间去传播戏曲和传统文
化，她这才安下心来。

传统与流行的融合并非易事，尤
其对一个唱念做打近  年、表演习
惯早已深入骨髓的专业演员而言。陈
丽君会听流行音乐，但毕业后没去过
   。“我已经习惯了戏曲的鼓板，我
们的三大件都是‘噔噔噔’的节奏方
式，和流行音乐的主旋律非常不同。”

每当有记者问陈丽君如何看待
如今这“泼天的流量”时，她总会认
认真真讲两个观点：第一，这流量是
因为越剧，因为传统文化；第二，流
量高高低低，自己想做的就是让留
在越剧上的关注度更久一点。

不管如何，更大的关注度，意味
着更多的机会。陈丽君如今在节目
中积攒的人气，都有可能转化为传
播越剧传统文化的力量。
综合自环球人物、 央视新闻、

红星新闻、瞭望东方周刊等

“90后最帅女小生”入选年度女性新闻人物

陈丽君：这“泼天的流量”是越剧给的
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